

KOMANDAN

Seksi Binadik Isi Mapenaling Warga Binaan Baru

Candra Putra - CILACAPSELATAN.KOMANDAN.OR.ID

Jul 30, 2024 - 15:57



Lingkungan baru tentu akan menggambarkan suasana baru bagi penghuninya. Di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan, bagi Warga Binaan baru diperlukan masa pengenalan lingkungan agar penghuni baru tersebut dapat beradaptasi seperti halnya mapenaling oleh seksi Binadik (Pembinaan Narapidana dan Anak Didik), Jumat (26/07/2024).

NUSAKAMBANGAN - Lingkungan baru tentu akan menggambarkan suasana baru bagi penghuninya. Di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan

Nusakambangan, bagi Warga Binaan baru diperlukan masa pengenalan lingkungan agar penghuni baru tersebut dapat beradaptasi seperti halnya mapenaling oleh seksi Binadik (Pembinaan Narapidana dan Anak Didik), Jumat (26/07/2024).

Masa pengenalan lingkungan (mapenaling) bertujuan agar semua Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dapat beradaptasi dan bersosialisasi dengan lingkungan baru. Itulah yang dikatakan Bobby Cahya Permana selaku Kepala Seksi Binadik di Lembaga Pemasyarakatan Permisan Nusakambangan saat memberi arahan pelaksanaan mapenaling terhadap 13 WBP pindahan dari Lapas Besi Nusakambangan.

Kepada ke 13 WBP tersebut, Bobby meminta agar mereka selalu menjaga kebersihan Lapas. Kegiatan ini akan berlangsung selama beberapa minggu sebelum WBP Baru bergabung ke blok hunian bersama WBP lainnya.

Kegiatan mapenaling diawali dengan olahraga bersama kemudian dilakukan pembersihan lingkungan Lapas oleh peserta Mapenaling. Mapenaling dilanjutkan pemeriksaan kesehatan ditutup dengan kegiatan roll/ pengecekan data dari warga binaan untuk rencana pembinaan lanjutan di Lapas Permisan oleh Sub seksi Registrasi.

Pemindahan WBP kerap dilakukan untuk mendukung program revitalisasi di Pulau Nusakambangan tetap berjalan sebagaimana mestinya.

"WBP yang menunjukkan penurunan tingkat risiko akan dipindah dari Lapas yang memiliki tingkat pengamanan lebih tinggi ke tingkat pengamanan yang lebih rendah, dalam hal ini dari Lapas Maksimum Security Besi ke Lapas Medium Security Permisan. Jadi, kegiatan mapenaling memang sangat diperlukan untuk meminimalisir terjadinya gesekan antar sesama WBP di kemudian hari," Ungkap Bobby.